
磐梯第一小学校  

 学 校 だ よ り 

ＮＯ．２３ 

                         Ｒ５．５．１９ 

ドリーム＆チャレンジ！ ～あいさつ・はっぴょう・なかまとじぶん～ （文責:校長 菅家 篤） 

 

 

 

 子供の成長が感じられました。自分の子に対しては、磐梯よさこいがとてもかっこよく見えました。 

家でも、たくさん練習していたので、成果が出てよかったです。運動会全体としては、バランスが 

良く、楽しく見ることができました。初めての運動会、大満足です！ （１年生の保護者様） 
 

 小学校で初めての運動会、上手く走れるか、よさこいもちゃんと踊れるのか不安でいっぱい 

でしたが、その不安を吹き飛ばすほどの素晴らしい姿を見せてくれました！！ （１年生の保護者様） 

 

 小学校に入学して間もないのに、もう、よっちょれを覚えて楽しく踊っていたり、周りの子としっかりイスに座っ

たり待機している姿に感動しました。本人もやり遂げられたことに、とても満足しており、良い運動会でした。

近くで写真も撮れ、親としても良かったです。学年だよりでいいので、位置等前日までに知らせて頂ければ、

もっと良かったかなと思いました。準備、運営ありがとうございました。 （１年生の保護者様） 

 

 小学校に入学してから初めての運動会でした。玉入れやほたるっ子リレーなど頑張って 

いたと思います。特に「よさこい」を楽しそうに踊っている姿を見て感動しました。 

先生方、ご指導いただきありがとうございました。 （１年生の保護者様） 

 

 ２年生になり、２回目の運動会。去年はとなりの子を見ながら踊っていたヨサコイも、今年は堂々と踊れ

ていて成長を感じました。リレーでも１年生からバトンを受け取り走る姿に、お兄さんになったんだなと思いま

した。人数制限のない運動会で祖父母にも見てもらうことができ、良かったです。 （２年生の保護者様） 

 

 今年で２年目の運動会、とても成長を感じました。来年は３年生、鼓笛が今からとても 

楽しみです。先生方、ＰＴＡ役員の方、ありがとうございました。 （２年生の保護者様） 

 

 １５０周年という記念すべき年の運動会は、とても感動する運動会でした！！ ６年生と２年生に子供が

いますが、２人共、とっても頑張っている姿に、心打たれるばかりでした！！ 特に鼓笛では、新曲「ＲＰＧ」の

演奏がすごく良かったです！！ 子供達の頑張り、そして運動会までの先生方のご指導、役員の皆様の

ご協力に心から感謝致します！！ すばらしい運動会をありがとうございました！！ （渡部 絵里 様） 

※ 以上、１７日（水）までに頂いた感想です。以後お届けいただいた分は追ってご紹介します。 

 

運動会が終わり、落ち着いて学習に取り組んでいます 
 

 

 

 

 

 

 

 

 ６年生 理科の授業 ４年生 書写の授業 ５年生 音楽の授業 


